

Venezuela: Jorge Rodríguez denunció delitos de odio contra alcalde opositor



Jorge Rodríguez.

Caracas, 9 jul (RHC) El jefe del Comando Nacional de Campaña Venezuela Nuestra Siglo XXI, Jorge Rodríguez, denunció este martes delitos de odio de la ultraderecha nacional contra el alcalde opositor barinés Pedro Abreu.

Abreu, burgomaestre del municipio Rojas, estado de Barinas, junto a otros tres concejales de la derecha de los llanos venezolanos (Guárico y Cojedes), anunciaron la víspera en un comunicado, declararse independientes de cualquier partido político y apoyar la candidatura de Nicolás Maduro.

Rodríguez manifestó en declaraciones a periodistas desde el Hotel Meliá Caracas, que lo más importante de lo expresado por esos funcionarios, tres hombres y una mujer, fue “el rechazo a la violencia y el respaldo a la paz” en función de la recuperación del estado de bienestar de todos los venezolanos.

Denunció que el patrón común de acción de los sectores extremistas siempre ha sido la violencia, la cual, lamentablemente, siempre la buscan como moneda corriente para hacerse con posiciones de poder.

Al respecto, mostró un video con declaraciones del alcalde del municipio Obispos, estado de Barinas, Adrián Azuaje, en el cual se declara independiente, dice apostar a la paz y apoyar al presidente Nicolás Maduro “porque nos debemos a un pueblo que quiere paz”.

Apuntó que sostuvo en la mañana una reunión con su homólogo Pedro Abreu, quien también se declaró independiente, junto a otros, pero temieron a la violencia, y denunció en ese sentido “la caza de mi amigo...que fue pintada con grafiti, e hicieron un daño a ese alcalde”.

En sus declaraciones, el también presidente de la Asamblea Nacional (parlamento) mostró fotografías con las amenazas dibujadas en las paredes en las que se podía leer: “Pedro Abreu traidor, sucio, arrastrao, rata vendida”.

El legislador señaló que el testimonio de Azuaje, quien fue electo con la tarjeta de la Mesa de la Unidad Democrática (hoy Plataforma Unitaria) no puede ser tomado por ligereza, y apuntó que también recibió amenazas de muerte y de ser quemados su vivienda y vehículo.

Al referirse a Abreu, indicó que recibió llamadas con amenazas de muerte, de incendiar su casa, sin tener en cuenta que en su interior estaba su “madre gravemente enferma”.

Rodríguez comentó que apenas la ultraderecha supo de la decisión de esos alcaldes, desataron la violencia y el terror, cometiendo delitos graves, al más puro estilo de los narcotraficantes y el paramilitarismo colombianos.

Comunicó que la Comisión de Política Interior del parlamento iniciará de inmediato una investigación sobre estos hechos de amenazas de muerte y acciones terroristas, al igual que el Ministerio Público.

El jefe del Comando de Campaña exhortó al Centro Carter de Estados Unidos, al Panel de Expertos de la ONU y a todos los observadores que vendrán a las elecciones del 28 de julio a que vean esto y se pronuncien. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/359629-venezuela-jorge-rodriguez-denuncio-delitos-de-odio-contra-alcalde-opositor>



Radio Habana Cuba